



～てつコーチから～

押原こども園のみんな！コーチとのサッカーは楽しかったかな？

みどりの芝の上でサッカーをすることはとてもよい経験となります！！
またコーチのお話を聞くことがしっかりできていたので、先生のお話も聞けるように頑張ってください！！！！
コーチとまたサッカーをしましょう！！
応援しています！！

～あや先生から～

暑い中でのご指導をありがとうございました。
子どもたちはサッカー教室をとっても楽しみにしていました。
面白いコーチのお話、分かりやすく楽しい指導に子どもたちも夢中で参加していました。
戸外でサッカーをして遊ぶ子どもたちも増えました！
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会